

# Volleys lösen Hessenticket

## U-14-Volleyballerinnen Zweiter bei Qualifikationsturnier

**Frankenberg.** Die U-14-Mannschaft der Biedenkopf-Wetter Volleys hat sich bei einem Qualifikationsturnier mit neun Mannschaften in Frankenberg für die Landesmeisterschaft qualifiziert. Nach zwei Siegen in der Gruppenphase gegen den TV Idstein und den TuS Kriftel war die Teilnahme an den „Hessischen“ bereits in trockenen Tüchern.

In der Finalgruppe um die Plätze eins bis drei führen die

Volleys sogar noch ein starken 2:1-Sieg gegen den späteren Turniersieger ÜSC Wald-Michelbach ein. Mannschaftsführerin Isidora Cigoja brachte nach dem ersten verlorenen Satz noch einmal alle Energie auf und führte ihr Team mit Aufschlägen und einer tollen Abwehrleistung wieder auf die Siegerstraße.

Im darauffolgenden Spiel gegen den SC Königstein war aber der Akku leer bei Emma Streh-

lau, Lucia Werner, Lilli Debus, Helin Tokcan und Isidora Cigoja. Die 0:2-Niederlage gegen den Gegner aus dem Hochtaunuskreis verhinderte den Turniersieg. Aber auch der zweite Platz hinter dem ÜSC Wald-Michelbach ließ die Volleys strahlen.

---

■ **Platzierung:** 1. ÜSC Wald-Michelbach, 2. Biedenkopf-Wetter Volleys, 3. SC Königstein, 4. TSV Frankenberg, 5. VC Wiesbaden III, 6. TV Idstein, 7. TuS Kriftel, 8. SG Johannesburg, 9. TG Bad Soden.